

すいせんの里

栄さんでお刺身を注文。そして料理上手な支援員が前日からもつ煮を煮込んで来ました。脂が乗ったお刺身とトロットロに柔らくなったもつ煮に利用者、支援員共に頬が緩みっぱなしでした。午後は様々なコーヒーを景品にして的入れ大会（ボッチャ風）を開催。お目当ての物を手に入れるため、みんな真剣な表情でゲームを楽しみました。デザートはインスタグラムで話題になっている木更津太田の「ペルゴラート」の苺タルト。あっという間になくなり、少し足りないくらいでした。

大きなお祭りはまだ出来ない中でも利用者、支援員共に楽しみ、その笑顔に救われた今年の洒落祭でした。

すいせんの里支援員

関野 弘義（せきの ひろよし）



上縦あい

こすもすの里

10月27日水曜日。待ちに待った洒落祭がこすもすの里にて開催されました。今回はハロウィン仕様の飾りを行い、風船や電飾を使用し派手にしてみました。可愛いお化けのバケツに、チョコやクッキーのお菓子を入れ利用者に「トリック オワ トリート！」と言ってもらい美味しいお菓子を配って回りました。お菓子を受け取り喜ぶ利用者の顔が見られました。

そして、皆が楽しみにしていた昼食のパ



ーティーは「THE 男飯」と言われる、肉とご飯を焼肉のタレ、バターで豪快に炒めた肉チャーハン！総力ロリーを気にせず、デザートにはケーキも用意し、みんな美味しいと言って食べてくれました。

コロナ禍で中々楽しい時間を共有することが難しい期間が続きましたが、今回ホーム内では思い出に残る洒落祭が開催できた事を心から感謝しています。また3施設全体で洒落祭が開催される事を祈っています。

こすもすの里支援員

茶谷 充彦（ちゃや あつひこ）

